
 
REQUERIMENTO nº REQ 67/2023

PEDIDO DE INFORMAÇÕES AO PREFEITO (Art. 176, III)

 

 

Solicitação de informações ao Poder
Executivo Municipal acerca da construção
da Escola Municipal de Ensino Fundamental
Afonso Secco e da Emenda Parlamentar,
destinada no ano de 2018, pelo então
Deputado Federal, Pepe Vargas, no valor de
R$ 250.000 (duzentos e cinquenta mil reais),
para reforma e ampliação da escola
supracitada.

 

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras e Senhores Vereadores,

 
A vereadora que o presente subscreve, observadas as disposições regimentais, vem por

meio deste, solicitar informações ao Poder Executivo Municipal referente ao projeto de
construção da Escola Municipal de Ensino Fundamental Afonso Secco e da Emenda
Parlamentar destinada à escola no ano de 2018.

 
 
Considerando que ainda no ano de 2018 foi destinado uma Emenda Parlamentar, pelo

então Deputado Federal, Pepe Vargas, no valor de R$ 250.000 (duzentos e cinquenta mil reais),
para reforma e ampliação da escola, no local que se encontra atualmente, e que até os dias
atuais não foi destinada para o seu objetivo.

 
 
Considerando que há um projeto, apresentado à comunidade pela Secretaria Municipal

da Educação, no padrão SIMEC, para a construção de um novo prédio para a escola, sendo que
havia sido destinado um terreno para esse fim no Loteamento Santa Rita, que até o momento
não foi executado e foi barrado.

 
 
Considerando que esta Vereadora fora procurada pela comunidade escolar e que

acompanha esta situação desde o ano de 2021, a fim de esclarecer dúvidas em relação ao
projeto de construção da Escola Municipal Afonso Secco, solicitamos esclarecimentos acerca
das seguintes questões:
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1 – Existe um projeto concluído para a construção da escola elaborado pela Prefeitura
Municipal? Se sim, enviar projeto completo com todas as plantas em arquivo digital em formato
PDF.

 
 
1.1 – Foi encaminhado a solicitação de construção da escola ao SIMEC?
 
 
2 – Qual é a previsão para a execução da obra?
 
 
3 – Houve previsão no orçamento de 2020, 2021, 2022, 2023 ou de 2024 para a

construção da escola? Se sim, enviar valores. Se não, justificar o motivo.
 
 
4 – A Emenda individual n° 24000007, destinada pelo então Deputado Federal Pepe

Vargas, para reforma e ampliação no atual prédio, será aplicada na execução da nova obra, caso
exista esta possibilidade?

 
 
5 – Por qual motivo a Emenda supracitada nunca foi destinada para a escola?
 
 
6 – Desde quando o valor da emenda está nos cofres públicos?
 
 
7 – Há quanto tempo a escola está em um prédio alugado? A atual estrutura contempla

quadra de esportes, salas de apoio, biblioteca, área coberta, refeitório, PPCI? Dispões de
condições de segurança e acessibilidade?

 
 
8 – Há previsão para a reforma do atual prédio da escola, que atualmente está sendo

utilizado como depósito?
 
 
Na certeza do pronto atendimento, desde já agradeço e fico à disposição.

 
 
Caxias do Sul, 17 de novembro de 2023; 148º da Colonização e 133º da Emancipação Política.

 

Documento assinado eletronicamente em 17/11/2023 às 11:36
ROSE FRIGERI - Vereadora - PT

O documento  pode ter sua autentic idade comprovada pelo  link https://leg ix.camaracaxias.rs.gov.br/leg ix/integ racaoWeb.do?alvo=autentic idade-
documento&identificadorDocumento=A1321.21.2023 ou acessando  https://leg ix.camaracaxias.rs.gov.br/leg ix/integ racaoWeb.do?
alvo=autentic idade-documento e  dig itando  o  código  de documento  A1321.21.2023.

Pro toco lado  em 17/11/2023 13:03

Disponibilizado  em 17/Novembro /2023

APROVADO POR UNANIMIDADE NA SESSÃO DE:

21/11/2023
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